

# まごころ便り



平成 22年 10月 8日 発行

秋風がこちよい季節になってきました。  
まごころ便り第2号を皆さまにお届けしております。



今年の夏は異常に暑く、入居者様の水分補給・  
室温管理に注意し脱水症状のならないように  
気をつけました。

8月28日に第2回まごころの家夏祭りを開催いたしました。  
入居者のみなさまは銭太鼓、盆踊りなどに参加されたり、輪投げ・くじ引きなどに  
挑戦され、来所いただいた方々と楽しい時間を過ごされていました。



9月21日には敬老カラオケ大会を行いました。  
自由参加でしたが、多くの方が参加され懐かしい  
歌、最近の歌で歌声を披露して下さいました。  
ささやかな敬老のお祝いを送らせていただいで  
います。

10月には初めての試みで、屋外行事としてきらら自然公園へのドライブを  
3日間に分けて予定しております。海を眺め、来年開催される山口国体の  
水泳会場を外から見学し、皆さんとの交流を深めたいと思います。

皆さまの7月～9月までの様子をお知らせいたします。  
詳しくお聞きになりたい事がありましたら長尾まで  
ご連絡下さい。

第2回まごころの家クリスマス会を12月11日(土)に  
開催予定です。

